

Kooperatives Konzertprojekt Rock-Pop Symphonia

(pm/red). Ein kooperatives Konzertprojekt der besonderen Art wirft in Weinheim seine Schatten voraus. In Zusammenarbeit der Schulhöre, des Schulorchesters und der Schulband des Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasiums mit dem Konzertchor Cantus Vivus Bergstraße und dem Pop- und Jazz-Chor Weinheim wird zurzeit das Konzertprojekt „Rock Pop Symphonia“ erarbeitet.

Songs aus Rock, Pop und Musical werden dabei in neuem Sound aufbereitet, viele der Arrangements wurden eigens für dieses Projekt geschrieben. Mit im Programm sind etliche längst zu „Klassikern“ gewordene Songs von Kultbands wie den Beatles, Queen, John Miles, Simon & Garfunkel, Supertramp oder ABBA, Lieder aus Musicals wie „West Side Story“

oder „Chess“, aber genauso auch mehrere moderne Pop-Songs unserer Tage.

180-köpfiges Ensemble

Durch die Zusammenarbeit von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen, von Gesangsstimmen und Instrumenten wird für dieses Projekt ein etwa 180-köpfiges Gesamt-Ensemble gebildet. Diese große Zahl von Beteiligten und die Vielfalt der Besetzungskombinationen vom einzelnen A-cappella-Chor bis zum Großaufgebot mit allen Mitwirkenden verspricht ein vielfältig-buntes und klanglich opulentes „Symphonic-Rock“-Spektakel. Denn mit dem ca. 140-köpfigen Gesamtchor aus DBS-Unterstufenchor (Leitung: Norbert Thiemel), Oberstufenchor (Ltg.: Cordula Groß), Konzertchor Cantus Vivus (Ltg.: Wolfram Schmidt) und Pop- und Jazz-Chor (Ltg.:

N. Thiemel) darf man sich auf ein klanggewaltiges Vokal-Ensemble freuen, das es in dieser Zusammensetzung noch nicht gegeben hat. Dazu sorgen das 35-köpfige Schulorchester mit Querflöten, Klarinetten, Saxophonen, Horn, Trompeten, Tuba, Streichern, Akkordeon, Gitarre, Klavier und Schlagzeug (Ltg.: W. Schmidt) sowie die Schulband „DBS-Youngstars“ mit Keyboard, E-Gitarre, E-Bass, Schlagzeug und Vocals (Ltg.: N. Thiemel) für ein ebenso sinfonisches wie rockiges Klangbild. Die Moderation des Abends übernimmt der Abiturient Aren Hahn.

Für die technische Gestaltung von Ton und Licht ist die schuleigene Technik-AG zuständig, professionell unterstützt von den Haustechnikern der Stadthalle und von Veranstaltungstechniker Philipp Friedrich.

Informationen

Die Konzerte werden am 28. und 29. Juni 2018 jeweils um 19.30 Uhr über die Bühne der Stadthalle Weinheim gehen. Alle Beteiligten sind bereits seit Monaten fleißig am Proben, die Vorfreude auf die Konzerte ist groß. Die musikalischen Leiter Groß, Schmidt und Thiemel messen der Kooperation von Schul- und Vereinsmusik, dem Miteinander- und Voneinander-Lernen von Schülern und Erwachsenen nicht zuletzt auch einen hohen pädagogischen Stellenwert bei.

Karten im Vorverkauf

Ab Donnerstag, 7. Juni, in den großen Pausen an der Schule (schultäglich 9.40 – 10.00 Uhr vor dem Sekretariat des Gymnasiums), bei der Buchhandlung Beltz und beim Musikhaus Metz.



ROCK POP SYMPHONIA

